

blau direkt wird BiPRO-Mitglied

Seit Jahren ist Lübecker Maklerpool auch als Softwarehersteller mit besonderem Schwerpunkt auf der Prozessoptimierung von Maklerbetrieben aktiv. Dieses Know-how wird blau direkt nun auch in die Brancheninitiative Prozessoptimierung -BiPRO e.V. einbringen.

Juli 2010

Lübeck, 27. Juli 2010 – Die BiPRO ist mit über 100 Mitgliedern, darunter alleine 50 Versicherern, die erfolgreichste gemeinsame Anstrengung, endlich den Datenaustausch in der Versicherungsbranche zu optimieren. Die Brancheninitiative setzt auf offene Webstandards die gemeinsam definiert, ausgearbeitet, getestet und dann allen Marktteilnehmern zur Verfügung gestellt werden. Mit dem Lübecker Maklerpool blau direkt stößt jetzt ein weiteres schlagkräftiges Mitglied hinzu, um die Initiative zu stärken.

blau direkt gibt als neuer Partner besonders wichtige Impulse, denn blau direkt ist nicht nur als Pool ein wichtiger Multiplikator der gemeinsam entworfenen Technologie, sondern bringt auch jahrelange Erfahrung bei der Entwicklung und der Umsetzung von Schnittstellentechnologie ein. Dabei konzentriert sich blau direkt nicht alleine auf den Austausch von Tarifierungsdaten, sondern entwickelt gemeinschaftlich mit Versicherern seit Jahren auch Technologien, um Bestandsdaten, Abrechnungsdaten und Dokumentenhandling gemeinsam und effizienter abwickeln zu können.

„Wir freuen uns den Erfolg von BiPRO künftig auch aktiv zu unterstützen.“, meint Lars Drückhammer, Gesellschafter von blau direkt. „Effizienz im Austausch und Abgleich von Daten ist eines der wesentlichsten Elemente, um die Produktivität zu erhöhen. Wir freuen uns, hierzu eine wichtige Unterstützung liefern zu können.“

Kontakt und weitere Informationen:
blau direkt GmbH & Co KG
Oliver Pradetto
Fackenburger Allee 11
D-23554 Lübeck
Tel: 0451-87201-107